PROVINCIA | Solidaridad

Cruz Roja recauda fondos para la ayuda humanitaria a los refugiados en Libia

Las donaciones se pueden hacer a través del teléfono 902 222292, la página web de la organización o las cuentas bancarias de diversas entidades financieras

Redacción

Viernes 4 de marzo de 2011 - 13:31



Cruz Roja Española anima a la ciudadanía cordobesa a colaborar con sus donaciones en la atención a las miles de personas que están tratando de escapar en los últimos días de Libia por las fronteras de Túnez y Egipto, ante los violentos disturbios que se están viviendo en el país norteafricano.

Los cientos de muertos, miles de heridos y multitud de desplazados que ha generado ya el conflicto han inducido a la institución humanitaria a abrir cuentas bancarias en diversas entidades financieras y ofrecer el teléfono 902 222292 y la página web www.cruzroja.es para todas aquellas personas que deseen aportar su

granito de arena en aras a aliviar a los damnificados por esta situación.

Una delegada de la Unidad de Emergencias de Cruz Roja Española se encuentra ya en Túnez para apoyar a la Media Luna Roja de ese país en la atención a las personas desplazadas que están huyendo de Libia y coordinar la recepción de la ayuda humanitaria que está enviando el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

Esta ayuda consiste básicamente en la provisión de material de refugio de emergencia y artículos de socorro como estuches de primeros auxlios e higiene personal, la distribución de alimentos y agua y ayuda de saneamiento, además de facilitar atención médica de emergencia a heridos.

Asimismo, Cruz Roja Española envía hoy, desde la base aérea de Torrejón de Ardoz (Madrid), dos aviones que transportan dos puestos sanitarios, dos puestos de avituallamiento, dos ambulancias, dos vehículos todoterreno y kits médicos. En total, más de 20 toneladas de ayuda, con la financiación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y de la Oficina de Ayuda Humanitaria de la Comisión Europea (ECHO).

De igual forma, hoy también sale un segundo delegado de Emergencias de la entidad para colaborar en la recepción de la ayuda humanitaria que la Institución está enviando hacia Túnez.

Y ayer, Cruz Roja realizó otro envío de ayuda humanitaria desde Cataluña, vía marítima, que incluía material de albergue y de socorro (toldos, kits de cocina y mantas) para apoyar a las personas desplazadas en la frontera entre Libia y Túnez.

La institución humanitaria ha hecho además una primera donación de 60.000 euros para asistir a la Media Luna Roja de Egipto y de Túnez en sus labores de auxilio a los damnificados. Se estima que más de 40.000 personas han cruzado ya la frontera de Libia a Túnez, y unas 60.000 personas, la mayoría egipcias, la frontera de Egipto. Una buena parte de las personas que huyen de los enfrentamientos en Libia son ciudadanos de China, Asia sudoriental y el África Subsahariana, además de personas autóctonas de los países afectados por los disturbios en el norte de África y Medio Oriente.